

Des autorités de la région portugaise d'Aveiro reçoivent des informations sur la zone de développement du Mariel



La Havane, 8 janvier (RHC)- Des autorités de la région portugaise d'Aveiro ont reçu des informations sur la Zone Économique de Développement du Mariel, dans notre pays et sur ses potentialités pour l'augmentation des échanges bilatéraux.

Gil Nadais, présidente de la Chambre Municipale du centre industriel d'Agueda, a reçu les informations de l'Ambassadrice de Cuba au Portugal, Johana Tablada, qui a répondu à une invitation de chefs d'entreprises intéressés par les opportunités d'affaires avec notre pays.

Johana Tablada a expliqué les nouvelles perspectives qu'ouvre ce projet aux relations économiques et commerciales et aux investissements entre Cuba et le Portugal.

À ce sujet elle a précisé que la Zone Économique du Mariel a pour but d'impulser des activités concernant les secteurs maritimes, portuaires, immobilier, le tourisme, les innovations technologiques, la logistique, ainsi que les secteurs agropastoral, productif et les services.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10657-des-autorites-de-la-region-portugaise-daveiro-recoivent-des-informations-sur-la-zone-de-developpement-du-mariel>



Radio Habana Cuba